

775-Jahr-Feier: Worpsweder kommen im Flugzeug nach Borgfeld



Für ihren Doppeldecker bekam die IG Erntewagen Worpswede beim Freimarktsumzug 2009 den Preis für den schönsten Wagen. Beim Umzug zur Borgfelder 775-Jahr-Feier wird dieses Gefährt sicherlich auch zu den Hinguckern zählen. FOTO: JOCHEN STOSS

Borgfeld (wk). Hoch über den Lüften werden sie zwar nicht schweben. Dennoch dürfte den zehn Freunden der Interessengemeinschaft Erntewagen Worpswede die Aufmerksamkeit gewiss sein, wenn sie beim Festumzug der Borgfelder 775-Jahr-Feier am 6. Juni im Doppeldeckerflugzeug durch die Straßen fahren. Ein etwas unge-

wöhnliches Flugzeug aus Stahlgerüst und Hartfaserplatten, das mit Kornähren beklebt ist.

Beim Freimarktsumzug 2009 machten sie den ersten Preis damit. Kein Wunder, denn technisch hochgerüstet ist das sechs Meter lange Gefährt auch noch: Es lässt sich hydraulisch hoch und runter bewegen.

Die zehn Worpsweder im Alter von 20 bis 36 Jahren um Tim Röhrs und Mike Bellmann haben sich vor zehn Jahren zusammengetan, um in ihrer Freizeit Erntewagen zu bauen. Wenn Mike Bellmann berichtet, kommt eine wahre Kuriositätensammlung zusammen: Motive mit Fred Feuerstein, einem Dinosaurier oder dem Moorhuhn sind

darunter. „Mit einem großen Schmetterling haben wir auch mal den ersten Platz beim Freimarkt gemacht“, erinnert sich Bellmann stolz. „Schade nur, dass nach den Festen meist wieder alles zusammengeschmolzen wird. Uns fehlt einfach der Platz, um alle Motive zu lagern“, bedauert Bellmann.